
INFORMAÇÕES do Executivo  sobre  a  situação  de  todas as árvores  existentes na  Av.
Samuel Martins, desde a Vila Progresso até ao Jardim do Lago.

Considerando as fortes chuvas e rajadas de vento que vem ocorrendo
constantemente em todo o município, que estão causando grande preocupação tanto da
parte dos munícipes, quanto do poder público, tendo em vista os diversos acidentes que já
ocorreram em outras cidades pelo país;

Considerando que a Avenida Samuel Martins é totalmente arborizada
com espécimes de grande porte, que contam com copas bastante frondosas e galhos que
se precipitam para o leito carroçável, por sobre o tráfego intenso;

Considerando que existe  um risco enorme de queda destes galhos
sobre a avenida, o que pode ocasionar sérios acidentes nos veículos e pedestres que
transitam pela via; e

Considerando também que devido a estas questões, se faz necessária
uma vistoria em todas estas árvores, a fim de se analisar se elas seguem sadias ou com
risco de quedas,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-
se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1–  Existe  programação de  vistoria  para  averiguar se  todas estas
árvores  estão  sadias  ou  se  apresentam  algum  risco  de  queda?  Se  sim,  qual  a
programação?

2 – Existe alguma ação por parte da Prefeitura para a poda de todas
estas árvores? Se sim, qual a programação?

Sala das Sessões, em 14 de novembro de 2023

JOSÉ ANTÔNIO KACHAN JÚNIOR
Dr. Kachan Jr.
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